
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE
DESARROLLO ECONOMICO Y DEL TURISMO.

AYUNT A.MI ENTO
CONSTITUCIONAL BUENOS DIAS SIENDO LAS 13:48 HRS. DEL DIA 23 DE MARZO DEL
DE GUADALAJARA

2018, Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 43

Y 44 DEL REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA,

TENGO A BIEN EN CONVOCARLE A LA SESION ORDINARIA DE LA

COMISION EDILICIA DE PROMOCION DEL DESARROLLO

ECONOMICO Y DEL TURISMO, A LA CUAL DAMOS INICIO CON EL

SIGUIENTE:

ORDEN DEL DiA

PRIMERO. Lista de asistencia y verificacion del quorum legal.

SEGUNDO. Lectura y en su caso, aprobacion del Orden del Ora.

TERCERO. Lectura y en su caso, aprobacion del Acta de la Sesion

Ordinaria de la Comision Edilicia de Promocion del Desarrollo

Economico y del Turismo celebrada el 28 de Febrero de 2018.

CUARTO. Presentacion del Plan Anual de Trabajo 2018 de la

Comision Edilicia de Promocion del Desarrollo Economico y del

Turismo.

QUINTO. Asuntos varios.

SEXTO. Clausura
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Para el inicio del desarrollo de esta sesi6n sedo el uso de la voz al

Secretario Tecnico M6nica Infante.
AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL SECRETARIO TECNICO MONICA INFANTE:
DE GUADALAJARA

Gracias Presidenta, buenos dias a todos los presentes continuamos con la

Sesi6n CUMPLIENDO CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA

QUE ES: LlSTA DE ASISTENCIA, SE PROCEDE A NOMBRARLA:

Vocales de la Comisi6n Edilicia de Promoci6n del Presente Ausente

Desarrollo Econ6mico y del Turismo

Regidora Maria Leticia Chavez Perez ..J

Regidor Rosalio Arredondo Chavez ..J

Regidor Bernardo Macklis Petrini J ustifica nte

Regidor Enrique Israel Medina Torres ..J

Regidora Maria Teresa Corona Marseille ..J

Estando presentes la mayoria de los integrantes de la misma y dando a

saber que existe qu6rum legal por tanto, son validos los acuerdos tomados

en esta sesi6n ordinara de la Comisi6n Edilicia de Promoci6n del Desarrollo

Econ6mico y del Turismo, es cuanto presidenta.

REGIDORA MARIA TERESA CORONA MARSEILLE: CUMPLIENDO CON

EL SEGUNDO PUNTO aprobaci6n del orden del dia, favor de manifestarlo

levantando la mano. (Aprobado)

CUMPLIENDO CON EL TERCER PUNTO: Lectura y en su caso,

aprobaci6n del Acta de la Sesi6n Ordinaria de la Comisi6n Edilicia de

Promoci6n del Desarrollo Econ6mico y del Turismo celebrada el 28 de

Febrero de 2018.

(Aprobado)
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'-...-'---CUMPLIENDO CON EL CUARTO PUNTO: Presentaci6n del Plan Anual

de Trabajo 2018 de la Comisi6n Edilicia de Promoci6n del Desarrollo

- Econ6mico y del Turismo, mismo que se les hizo lIegar anexo a la
AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL convocatoria de la presente sesi6n, por 10 que pregunto si alguien
DE GUADALAJARA

desea hacer el uso de la voz al respecto?

CUMPLIENDO CON EL QUINTO PUNTO: Asuntos varios

REGIDOR ROSALIO ARREDONDO CHAVEZ:

Gracias Presidenta, buenos dras a todos, quise hacer uso de la voz para
agradecer todo este tiempo que estuvimos trabajando, que me permitiste

presidenta presentar varias propuestas en el tema del desarrollo econ6mico

de nuestra ciudad y esta vez hoy solicito a cabildo mi licencia como regidor

y no quisiera irme sin agradecerte la gran oportunidad, la atenci6n, sobre

todo varios de los temas en los que avanzo Guadalajara, me refiero ene

esta comisi6n dos arios, cinco meses en los que tuve participando en esta

comisi6n como vocal, me voy contento, me voy alegre de saber que conte

siempre con el apoyo de la presidenta de esta comisi6n y de los vocales

para aprobar y hacer posible las propuestas que un servidor presento, muy

en especial a ti presidenta, a mi compariera Lety, a mi compariero Israel,

muchas gracias a todos ustedes y pronto nos volvemos aver, agradezco al

cuerpo de asesores a quienes estuvieron apoyandome en cada Comisi6n.

REGIDORA MARIA TERESA CORONA MARSEILLE:

Te deseamos mucho exito en tu nuevo objetivo, que se logren tus metas y

los temas que hayan quedado pendiente se las dara seguimiento y te

informaremos donde quiera que estes, fue un gusto estar contigo porque

aportaste mucho, aunque no se pudieron cumplir muchas cosas, pero

haremos 10 posible por dar seguimiento.
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REGIDOR ROSALIO ARREDONDO CAAVEZ:

Lo importante aquf fue que siempre se conto con el apoyo y agradecido y

contento me voy.
AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL

DE GUADALAJARA Pregunto si alguien desea hacer el uso de la voz al respecto?

CUMPLIENDO CON EL SEXTO PUNTO: Clausura de la Sesion:

NO EXISTIENDO MAs ASUNTOS QUE TRATAR, SE PROCEDE A LA

CLAUSURA DE LA SESION SIENDO LAS 13:55 HRS. DANDO POR

CONCLUIDA ESTA SESION ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE

PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO Y DEL TURISMO. NO

SIN ANTES AGRADECER LA ASISTENCIA DE TODOS Y CADA UNO DE

LOS PRESENTES.

AT EN TAM E N T E

Guadalajara, Jal., a 23 de Marzo del 2018

Presidenta de la Comision Edilicia de Promocion del
Desarrollo Economico y del Turismo

e.Qidg.~~g~~~~~~ez Regidor Rosalio Arredondo Chavez

Vocal
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